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Valable pour la France : 

TRIMAN - Simplification du tri des déchets 
Pour le marché français, un logo unique, le logo Triman, a été introduit pour tous les emballages et produits afin d'indiquer 
que l'objet doit être jeté dans la poubelle de recyclage et non dans la poubelle résiduelle. 
 
Ce logo comprend des consignes de tri. 
Vous trouverez le logo Triman sur nos emballages de lunettes de visée et d'accessoires SCHMIDT & BENDER avec les 
consignes de tri correspondantes. 

 
Valid for France : 

TRIMAN - Simplifying waste sorting 
For the French market, a single logo, the Triman logo, has been introduced for all packaging and products to indicate that 
the item should be disposed of in the recycling garbage can and not in the residual garbage can. 
 
The logo includes sorting instructions. 
You'll find the Triman logo on our SCHMIDT & BENDER scope box and accessories packaging, along with the corresponding 
sorting instructions. 

 
 

Marquage sur l'emballage de la lunette de visée SCHMIDT & BENDER (carton) : 
Marking on the SCHMIDT & BENDER scope box (cardboard box) : 

 
 
 

 

Marquage sur l'emballage des accessoires SCHMIDT & BENDER (carton) : 
Marking on the SCHMIDT & BENDER accessory packaging (cardboard box) : 
 

 
 
 

 

Marquage sur l'emballage des accessoires SCHMIDT & BENDER (boîte en plastique) : 
Labeling on the SCHMIDT & BENDER accessory packaging (plastic box) : 
 

 
 
 

 

Plus d'informations : Le Triman, un logo obligatoire sur les produits recyclables - notre-environnement 
 

Pour toute question, vous pouvez joindre notre hotline clients au :  
For further questions you can reach our customer hotline at: +49 (0) 6409 8115-911 

 

Points de collecte sur www.quefairedemesdechets.fr 
Privilégiez la réparation ou le don de votre appareil ! 

Eléments de l'emballage 

Eléments de l'emballage 

http://www.schmidt-bender.de/
mailto:J.Stracke@SCHMIDT-BENDER.de
https://www.notre-environnement.gouv.fr/actualites/breves/article/le-triman-un-logo-obligatoire-sur-les-produits-recyclables

